



Lesedauer: 3 Minuten

01. September 2023 | Infoveranstaltung

GLASFASERAUSBAU FÜR MASSING: LEONET STARTET INFORMATIONS- UND VERMARKTUNGSPHASE MIT ZWEI INFOABENDEN AM 4. UND 5. SEPTEMBER

Deggendorf / Massing, 1. September 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will den Markt Massing eigenwirtschaftlich mit gigabitfähiger Glasfaser versorgen. Rund 1.500 Haushalte sollen profitieren. Dazu haben Ende Juni Bürgermeister Christian Thiel und Adrian Richter, Leiter der LEONET Kommunalbetreuung eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet. Die Informations- und Vermarktungsphase startet jetzt. Am 4. und 5. September lädt LEONET jeweils um 19 Uhr zu Infoabenden in den Rupertuskeller ein.

Rund 1.200 Haushalte in der Marktgemeinde könnten schon sehr bald zukunftssicheres Glasfaserinternet bis in die Gebäude hinein erhalten. Es geht um einen eigenwirtschaftlichen Ausbau. Eigenwirtschaftlich bedeutet: Die öffentliche Hand schießt keine Subventionen zu, und die Gemeinde spart sich im Vergleich zu einem staatlich geförderten Ausbau viel Zeit und sehr viel Geld. Er bedeutet andererseits Gewinnorientierung. „Wir bauen nicht aus Nächstenliebe“, sagt Adrian Richter, bei LEONET Teamleiter Kommunalbetreuung.

400 Haushalte sollten mit der LEONET einen Telefonie- und Internetvertrag über 24 Monate abschließen. Erst dann würde gebaut. Für das 35 Kilometer lange Glasfasernetz sind knapp zwei Jahre Bauzeit angesetzt: vom Frühsommer 2024 bis zum Frühjahr 2026. Verwaltung und Bürgermeister Christian Thiel unterstützen das Projekt nach ihren Möglichkeiten. Der Bürgermeister betont in seinem Brief an die 1.200 profitierenden Haushalte, dass der Ausbau eine Gemeinschaftsleistung darstellt. Bürgermeister wie Marktrat ist wichtig, mit LEONET ein Telekommunikationsunternehmen gewählt zu haben, das nicht nur für den Hauptort, sondern auch für die Außenbereiche Anzenberg und Oberdietfurt sowie das Gewerbegebiet Ost jeweils eine Lösung anbieten kann.

Nun startet die zweimonatige Informations- und Vermarktungsphase. LEONET lädt am 4. und 5. September zu zwei Infoabenden ein, bei denen der geplante Glasfaserausbau vorgestellt wird: jeweils um 19 Uhr in der Gaststätte Rupertuskeller (Rupertiweg 1).

Außerdem werden LEONET Mitarbeiter:innen bis zum 3. November 2023 die Bürger:innen nach vorheriger Vereinbarung wie spontan daheim besuchen und beraten. Sie werden sich bei Bedarf ausweisen können. Jeden Mittwoch besteht außerdem von 15 bis 19 Uhr die Möglichkeit, sich im Beratershop der LEONET im Sitzungssaal des Rathauses (Marktplatz 22) zu informieren und beraten zu lassen.

weitere Infos: leonet.de/massing/

weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder bei unseren Vertriebspartnern

Bulut Computer
Eggenfeldener Str. 1
84323 Massing
Tel. 08724 965123

und

Elektro Prost GmbH & Co. KG
Mainbacher Str. 2 A
84323 Massing
Tel. 08724 1870

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
